
Imperativ / BefehIsform

imperative

Bildung

Die Befehlsform, die an eine oder mehrere Personen
gerichtet ist, entspricht dem Infinitiv des Verbs.

Die Befehlsform, in der der Sprecher miteinbezogen
ist, wird mit let's (let us) und dem Infinitiv des Verbs
gebildet.

Die verneinte Befehlsform, die an eine oder mehrere
Personen gerichtet ist, wird mit  don't (do not) und
dem Infinitiv des Verbs gebildet.

Die  verneinte  Befehlsform,  in  der  der  Sprecher
miteinbezogen ist, wird mit let's not (let us not) oder
don't let's (do not let us, v.a. im britischen Englisch)
und dem Infinitiv des Verbs gebildet.

Come early.
Go home.
Be quiet.

Let's start early.
Let's go home.
Let's be quiet.

Don't be crazy.
Don't eat the sweets.
Do not run in the classroom.

Don't let's be late.
Don't let's eat too many sweets.
Do not let us forget our friends.

Von den Modalverben (can, must etc.) werden i.d.R. keine Befehlsformen gebildet.
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